

Stellungnahme

Gesetzesnovelle: Oö. Jagdgesetz 2024

Name: Franz Ammerstorfer

Durch die Umbenennung des Jagdausschusses in Jagdvorstand und moderner Formulierung des Textes werden die Verbissprobleme und der Zustand von den Naturverjüngungen (Entmischung der Baumarten) in unseren Wäldern sicher nicht besser. Es mag sein dass dieses Jagdgesetz etwas weniger Bürokratie bringt, fachlich war diese Arbeit aber umsonst. Man kann den Jägern nur gratulieren dass sie mit ihrer Lobby die Vertretung der Grundbesitzer so über den Tisch gezogen haben.

Mit freundlichen Grüßen

Ein sehr enttäuschter Gemeinderat, Jagdausschussmitglied, noch Bauernbund- u.

Wirtschaftsbundmitglied

Franz Ammerstorfer